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Александр АГАПОВ

Очередное блестящее выступление удалось 
Игорю Образцову, который стал чемпионом Рос-

сии в «королевском» спринте на 100 метров. 
К важнейшим стартам сезона ученик тре-

нерского тандема Арины и Александра 
Фоминых подошел в отменной фор-

ме. В своем предварительном 
забеге он промчался за 10,36 

секунды. Для сравнения: с 
точно таким же временем 

Игорь выиграл финал 
прошлого года в Че-

лябинске. И если 
тогда он выклады-
вался по макси-
муму, то сейчас 
явно придержал 
себя на послед-
них метрах. Ис-
тинную готов-
ность Образ-
цова показал 

полуфинал, 
где улья-
новец на 
одну деся-
тую улуч-

шил личный рекорд - 10,23 секунды!
Решающий раунд соревнований стал не 

только дуэлью скоростей, но и борьбой не-
рвов. Дополнительное напряжение среди 
участников вызвал спорный фальстарт 
у пензенца Сергея Желобаева. К сло-
ву, не первый подобный случай на этом 
чемпионате. Многие спортсмены выра-
жали недовольство тем, что аппарату-
ра, фиксирующая стартовую реакцию 
спринтеров, работала некорректно, 
часто определяя ложные фальстарты. 
Долгие разбирательства среди судей, в 
результате которых обошлось без дис-
квалификации, сбили настрой фина-
листов. Однако в меньшей степени это 

коснулось Образцова. После повторной 
команды «марш» 25-летний легкоатлет 

удачно выбежал со стартовых колодок, хо-
рошо раскатил в середине и финишировал 
с отрывом, успев победно вскинуть руку. 
Вновь переписать личное достижение Иго-
рю не удалось, но во втором забеге подряд 
он разменял 10,30 секунды, выиграв с ре-
зультатом 10,27.

- Для меня это был один из самых легких 
чемпионатов России, - рассказал лучший 
спринтер страны. - К фальстартам я уже 
привык, тем более в Чебоксарах они были 
в каждом из моих забегов. Я был очень спо-
коен и хладнокровен. Повезло, что сорев-
нования проходили в два дня. Я выспался 

и хорошо кушал. Несмотря на все фальстарты и 
жару, был очень уверен в себе. Да, конкуренция 
была выше, чем в прошлом году. Многие ребя-
та показали хорошие секунды и установили лич-
ные рекорды. Но я же тоже не стою на месте, а 
прогрессирую с каждым годом, улучшая резуль-
тат. Тренер сказал мне хорошие слова. Что я го-
тов и, если хорошо уйду со старта, соперники 
меня просто не догонят.

Íе получилось в личных видах - 
отыгрались в ýстаôете

А вот чемпион страны прошлого года на 
200-метровке - Ильфат Садеев - защитить свой 
титул не смог. В финале 32-летний атлет фини-
шировал третьим с результатом 21,05 секунды.

- Немного расстроился, - признался Ильфат. 
- Мог показать более высокое время, так как в 
этом сезоне уже бежал за 20,86 и 20,85. На глав-
ном старте должен был прибавить, но что-то по-
шло не так, возможно, из-за жаркой погоды. В 
гостинице, где мы жили, не было кондиционера. 
В номере душно, из-за этого плохо спал. Может, 
и это отразилось на результате. На последних 
метрах меня немного не хватило, хотя раньше 
быстрый финиш был моей коронкой. Но сейчас 
имеем то, что имеем…

В беге на 400 метров рядом с призами распо-
ложился Андрей Галацков. У него самое обид-
ное - четвертое - место. Проигрыш бронзовому 
медалисту составил ничтожные даже по меркам 
длинного спринта пять сотых секунды! Также до 
финала на этой дистанции добрался Артем Фе-
дотов, который финишировал седьмым. 

Неудачи личных стартов в заключительный 
день чемпионата скрасил командный триумф 
в эстафете 4х100 метров. От Ульяновской об-
ласти ее бежал тот же самый состав, что впер-
вые выигрывал этот вид программы в 2017 году: 
Игорь Образцов, Артем Федотов, Андрей Галац-
ков и Ильфат Садеев. Опытный и давно «сы-
гранный» квартет на «отлично» справился с пе-
редачей палочки и по итогам двух финальных 
забегов показал лучшее время - 40,52 секунды. 
Для региональной команды это второй подоб-
ный успех подряд и третий за всю историю.

Через полчаса половина нашей «золотой» 
команды в лице Галацкова и Федотова вновь 
вышла на старт - уже в эстафете 4х400 метров. 
Андрей, несмотря на усталость, прекрасно от-
работал первый этап и передал палочку лиде-
ром. Бежавшие следом Олег Никитин и Никита 
Егоров старались изо всех сил, но на первой по-
зиции не удержались - на заключительный этап 
Федотов ушел третьим. И хотя Артем показал 
лучшее время в ульяновской команде, легкоат-
леты Санкт-Петербурга и Москвы финиширова-
ли раньше. Впрочем, в утешение нашим легко-
атлетам - областной рекорд в этом виде эстафе-
ты - 3.06,17. 

«лЕГКаЯ атлЕтиКа. Чемпионат россии

Золотой эстафетный квартет из Ульяновска -  сплав скорости и опыта: Артем Федотов, 
Игорь Образцов, Ильфат Садеев, Андрей Галацков (слева направо).

наШа сила - В спринте

Игорь Образцов 
показал соперни-
кам, кто лучший 
спринтер России 

прямо сейчас.

Ульяновские мастера короткого 
бега прославили регион 
на 102-м летнем чемпионате 
страны, который завершился 
в Чебоксарах. За пять 
соревновательных дней наши 
легкоатлеты завоевали две 
золотые и две бронзовые медали.
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Вирус возвраùается: 
некоторые старты, 
увы, отменены
Под «секвестром» в Ульяновской обла-
сти пока только крупные соревнования 
- легкоатлетический Кубок России среди 
ветеранов, международные соревнова-
ния по стрельбе из лука и турнир 
по смешанным единоборствам ММА.
Михаил РОССОШАНСКИЙ

В эти дни на базе Ульяновского государ-
ственного аграрного университета прохо-
дят межрегиональные соревнования по 
пожарно-спасательному спорту. Участие в 
них принимают более 200 спортсменов из 
нескольких регионов страны. Похоже, это 
последние крупные всероссийские старты, 
которые в ближайшее время примет регион. 
Причина - ограничения, связанные с новой 
волной коронавируса. 

Первыми под сокращение попали легкоат-
леты. 3 июля на стадионе «Труд» должен был 
пройти Кубок России среди ветеранов. Орга-
низаторы ждали в гости около 200 спортсме-
нов из 60 регионов. Ульяновские ветераны 
«королевы спорта» усердно готовились вы-
ступить в родных стенах. Но, увы, старания 
спринтера Александра Кутляева, метателей 
Виктора Пришивалко и Александра Пучкина, 
а также бегунов Галины Осадчий и Александ-
ра Савельева пока будут не востребованы. 

- Ветеранские соревнования не отмене-
ны, а перенесены на срок с открытой датой, - 
комментирует ситуацию руководитель регио-
нальной федерации легкой атлетики Евгений 
ЯНКАУСКАС. - Скрывать нечего, мы очень 
долго ждали эти старты. Планировали про-
вести их у себя дома несколько лет назад, 
но получили разрешение только после того, 
как привели в порядок наш стадион «Труд», 
где теперь есть даже сектор для метате-
лей. И вот, когда все уже было готово, когда 
участники от Ульяновской области, можно 
сказать, шнуровали шиповки, Роспотребнад-
зор не дал нам разрешение на проведение 
соревнований. Безусловно, мы разочарова-
ны, но здоровье людей в первую очередь. 

Кроме ветеранских стартов, отменен так-
же поволжский этап всероссийских сорев-
нований «Шиповка юных», который должен 
был состояться в Ульяновске с 4 по 6 июля. 
Не будут разыграны награды всероссийских 
соревнований по стрельбе из лука и смешан-
ным единоборствам ММА. При этом трени-
ровки спортсменов будут проходить в штат-
ном режиме. Главное, чтобы численность 
участников занятий не превышала 50 чело-
век, сообщили в региональном минспорте.

- Откровенно говоря, для меня вновь вве-
денные ограничения не стали неожиданно-
стью, - констатирует и.о. министра физкуль-
туры и спорта региона Рамиль ЕГОРОВ. - Мы 
все видим, какая сложная ситуация в Мо-
скве и Санкт-Петербурге. И чтобы не допу-
стить подобного в нашем регионе, мы пони-
мали, что нужно будет вводить ограничения. 
Общие меры в связи с этим уже приняты. 
Мы возвращаем полный контроль состояния 
людей, которые приходят на наши спортив-
ные объекты. При этом отрасль обеспечена 
и медицинскими масками, и жидкостями для 
обработки рук. Поэтому призываю спортсме-
нов, тренеров, коллег, чтобы все соблюдали 
первоочередные требования сотрудников 
спортивных объектов  по соблюдению норм 
безопасности. Уверен: если мы все будем 
придерживаться правил, то скоро вернемся 
в нормальный рабочий ритм. 

Дмитриé ßшин сменил «Шинник» на «Красаву» 
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«Новости«Футбол. Кубок ПФл

21-летний воспитанник 
ульяновского 
футбола стал лучшим 
бомбардиром  
на проходившем  
в УЛЬЯНОВСКЕ Кубке 
ПФЛ «Переправа».

- Никита, ты стал лучшим бомбарди-
ром турнира, забив при этом всего 
два мяча. Ранее доводилось выи-
грывать бомбардирский спор с та-
кими скромными показателями?
- Нет, но турнир - скоротечный, всего три 

игры, поэтому и количество забитых мя-
чей такое небольшое. Хотя, признаться, я 
все равно был удивлен, когда узнал, что 
всего с двумя голами стал лучшим бом-
бардиром.

- В минувшем сезоне ты играл во 
втором дивизионе за димитров-
градскую «Ладу». Можешь провести 
какое-то сравнение с турниром «Пе-
реправа»? Лично тебе где интерес-
нее было играть?
- Лично мне - на турнире «Переправа». 

Хотя бы потому, что здесь я все матчи  
отыграл с первой и до последней минуты, 
в Димитровграде же я, как правило, выхо-
дил только на замену в заключительные 
отрезки матчей. Даже не успел толком по-
чувствовать уровень второго дивизиона.

- Но тем не менее самый важный гол 
в своей карьере ты наверняка забил 
пока именно во втором дивизионе - 
на 89-й минуте в Тюмени (матч за-
вершился вничью - 2:2. - Прим. М.С.), 
лишив, по сути, тюменскую команду 
выхода в ФНЛ?
- Самый важный гол для меня - каждый 

последующий, но то, что этот мяч навсегда 
останется в моей памяти - это точно. Лю-
бопытно, что, сидя на скамейке запасных 
во время матча, меня не покидало чув-
ство, что я непременно забью. Так и полу-
чилось - причем забил первым же касани-
ем мяча. Несмотря на то, что для нашей  
команды этот матч не имел большого тур-
нирного значения, для нас было принципи-
ально доказать сопернику, что мы не при-
ехали отбывать номер. Конечно, эмоции 
били через край, а вот на игроков - хозяев 
поля - было больно смотреть. Многие из них 
после финального свистка буквально рух-
нули на газон и не скрывали своих слез ра-
зочарования. Главный тренер же «Тюмени» 
на пресс-конференции свое состояние опи-
сал, как будто он потерял близкого ему че-
ловека… Но ничего не поделаешь: это моя 
работа - выходить на поле и забивать мячи.

- Из-за жаркой погоды организаторы 
«Переправы» даже пошли на сокра-
щение игрового времени - некото-
рые матчи проходили в два тайма 
по 40 минут. У тебя есть какие-то 
свои секреты, как спасаться на фут-
больном поле в такую жару?
- Мы же не в первый раз играем в та-

кую жару, все уже взрослые. Понятно, что 
играть в таких условиях непросто, но я 
всегда себе говорю, что если тебе тяжело, 
то сопернику еще тяжелее. В конце кон-
цов, все играют в равных условиях, нужно 
перебарывать себя, проявлять морально-
волевые качества.

- А то, что сборная Ульяновской об-
ласти, за которую ты играл, проигра-
ла все матчи, наложило негативный 
осадок?
- Никто никогда не выходит на поле с 

заранее пораженческим настроением, все 
ребята старались. Но нужно понимать, что 
в нашей команде многие даже не имеют 
опыта выступления на профессиональ-
ном уровне - в том же втором дивизионе. 
Все ребята молодые, и главная задача, 
которая стояла перед нами, - постарать-
ся как можно ярче проявить себя. В глазах 
тех же скаутов. Насколько я знаю, были, 
например, скауты из «КАМАЗа».

- Как считаешь, тебе удалось проя-
вить себя? 
- Не берусь об этом судить, во всяком 

случае, конкретных предложений из дру-
гих клубов мне не поступало. Хотя не 
скрою, звонки были, но не более того. 

Остается только ждать и надеяться, что 
предложение все же поступит.

- То есть «Лада» для тебя уже в  
прошлом?
- Нужно понимать, что «Лады» в том 

виде, в котором она была, больше не бу-
дет. Мне же нужен клуб, где я получал бы 
постоянную игровую практику. 

- Почему не в «Волгу»?
- Во-первых, в «Волгу» меня не пригла-

шали, во-вторых, я понимаю, что в «Вол-
ге» сейчас собраны в большинстве своем 
опытные футболисты, и я опять останусь 
без игровой практики.

- То есть тебе нужна молодая команда, 
наподобие тольяттинской «Лады»?
- Наподобие или нет, но точно не тольят-

тинская «Лада». Я уже был там в прошлом 
году в так называемом пандемийном сезо-
не. Заключил неоплачиваемый контракт, 
то есть без зарплаты, за свой счет снимал 
квартиру. И все только ради того, чтобы 
играть, а из-за коронавируса поиграть не 
получилось. Больше туда не хочу.

- Ты играешь на позиции атакующе-
го полузащитника. Кому из футболи-
стов, выступающих на ЕВРО-2020, 
симпатизируешь больше всего?
- Однозначно, Кевину де Брейне - это 

мой любимый футболист, к тому же он ры-
жий, как и я. Понятно, что Килиан Мбаппе и 
Криштиану Роналду - это мегаигроки, наде-
ленные суперталантом. И то, что Мбаппе 
не забил пенальти в матче со Швейцари-
ей, ничего не значит. История знает нема-
ло примеров, когда даже великие не заби-
вали пенальти: тот же Роналду или Месси. 
Мбаппе всего на год старше меня, а уже 
добился таких высот в футболе. Уверен: 
добьется еще большего. Если же брать 
сборную России, то выделил бы Александ-
ра Головина и Алексея Миранчука.

- Кстати, как тебе игра нашей коман-
ды? Сейчас ее не ругает разве что 
только ленивый.
- Все идет с детского футбола, нет у нас 

в регионах хороших условий для развития 
детского футбола. Качество тех же полей 
не идет ни в какое сравнение с европей-
скими. Еще один немаловажный аспект - 
когда молодые футболисты добиваются 
первых, даже небольших успехов, их тут 
же заваливают большими деньгами и у 
них пропадает всякое желание к самораз-
витию. Зачем, когда и так все есть? Ни для 
кого не секрет, что в РПЛ необоснованно 
завышенные зарплаты. Тот же Роман Зоб-
нин в месяц получает порядка 26 миллио-
нов рублей. Зачем он поедет в Европу, где 
ему никто не будет платить такие деньги, 
а спрашивать будут гораздо больше? Вот 

Головин и Миранчук уехали в Европу, и ре-
зультат налицо - они сразу же выделяют-
ся на поле. Чтобы развиваться, нужно уез-
жать в европейские чемпионаты. Взять тех 
же венгров - почти все они играют в Евро-
пе, потому так и приятно смотреть на них.

- Но Черчесов виноват в таком вы-
ступлении сборной России?
- Безусловно, главный тренер всегда 

несет ответственность за результат. Как 
ровно также нужно спрашивать и с самих 
футболистов.

- Нужен ли сборной России ино-
странный специалист?
- Нам нужен хороший тренер - не важно, 

какой национальности. В России я пока не 
вижу такого специалиста, в котором была 
бы абсолютная уверенность. С иностран-
цами у нас тоже есть разный опыт рабо-
ты. Если Хиддинк привел сборную России к 
«бронзе» ЧЕ-2008, то при Капелло такими 
успехами мы похвастаться не можем. Но и 
при Черчесове были успехи - выход в чет-
вертьфинал ЧМ-2018 говорит сам за себя. 
Так что тренерский вопрос очень сложный.

- На твой взгляд, если вливать «све-
жую кровь» в сборную России, то кого?
- Пять лет назад в «Мордовии» я играл 

вместе с Денисом Макаровым, и за это 
время он добился невероятного прогрес-
са. Жаль только, что на ЕВРО-2020 ему 
так и не довелось сыграть. Есть у нас и 
другие интересные, техничные молодые 
футболисты - тот же Лесовой или Заха-
рян. Не нужно тренерам бояться доверять 
нашей молодежи.

Статистика
Группа «А». 22 июня: сборная России 

(U-18) - cборная ПФЛ-1 (Юг) - 2:2.
Итоговая таблица группы «А»

№ Команда И В Н П М О
1. Сборная ПФЛ-1 (Юг) 2 1 1 0 5-2 4
2. Сборная России (U-18) 2 1 1 0 4-3 4
3. CБОРНАЯ УЛЬЯНОВ-

СКОЙ ОБЛАСТИ
2 0 0 2 1-5 0

Итоговая таблица группы «Б»

№ Команда И В Н П М О
1. Сборная ПФЛ-3 (Центр) 2 2 0 0 4-0 6
2. Сборная ПФЛ-4  

(Урал-Приволжье)
2 1 0 1 1-2 3

3. Сборная ПФЛ-2 (Запад) 2 0 0 2 0-3 0

24 июня. Финал: Сборная ПФЛ-1 (Юг) - 
сборная ПФЛ-3 (Центр) - 1:0. Матч за 3-е ме-
сто: Сборная ПФЛ-4 (Урал-Приволжье) - сбор-
ная России (U-18) - 0:1. Матч за 5-е место: 
Сборная ПФЛ-2 (Запад) - СБОРНАЯ УЛЬЯНОВ-
СКОЙ ОБЛАСТИ - 3:1.
Беседовал Максим СКВОРЦОВ 

Никита Данилин: 
«Контракт за спасибо.  
Такое бывает»

Что может быть слаще момента от забитого мяча? Никита Данилин (№ 10) 
ликует вместе с партнерами по команде.
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Горелишвили  
уехал в Пермь
Ульяновскую «Волгу» покинул полузащитник 
Михаил ГОРЕЛИШВИЛИ, который в минувшем 
сезоне играл одну из ключевых ролей команды 
тренера Рината АИТОВА. Теперь футболист 
будет выступать в пермском «Амкаре», вер-
нувшемся в ПФЛ.

- Мы до последнего старались сохранить этого 
игрока в нашем клубе, вели с ним долгие перегово-
ры. Ведь это очень качественный игрок, в минувшем 
принесший нашей команде немало пользы, - ком-
ментирует директор ФК «Волга» Михаил НАВОЛО-
КИН. - Однако предложение пермяков для Михаила 
оказалось более приемлемым. Поэтому мы не смог-
ли удержать его. Конечно, это потеря для нас, но 
драматизировать ситуацию, кричать «все пропало» 
не в наших правилах. Потому что в таких реалиях, 
когда по итогам сезона наши ведущие игроки уходят 
в более обеспеченные клубы, мы работаем не пер-
вый год. Уверен: найдем достойную замену. Работа 
в этом направлении идет. Потенциальные новички 
уже есть, но называть их по известным причинам 
не буду.

Вместе с Горелишвили команду покинул и полу-
защитник Данила Поляков. В «Волгу» он переходил 
в начале этого года из подмосковного «Велеса». На-
помним: ранее ульяновский клуб по разным причи-
нам расстался с нападающими Дмитрием Отстав-
новым, Темуром Джикией, Тамерланом Мусаевым, 
Станиславом Прокофьевым, а также защитниками 
Русланом Навлетовым, Мурсалином Данилхано-
вым и Радиком Юсуповым.

Михаил Горелишвили пополнил ряды  
возрожденного «Амкара».
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«Лада» не сыграет 
даже в КФК
А чтобы вернуться в профессиональный 
футбол, клубу из Димитровграда необходимо 
погасить долги перед некоторыми игроками. 

- Сумму, которую мы должны игрокам, называть 
не буду, - подтвердил информацию о долгах дирек-
тор «Лады» Юрий МЫЛЬНИКОВ. - Она значитель-
ная. Покрыть ее намереваемся средствами от част-
ных инвесторов клуба. Когда это сделаем, пока ска-
зать точно не могу. Могу только гарантировать, что 
ни в профессиональном футболе, ни в первенстве 
среди любителей в ближайший год мы не сыграем. 
Впрочем, как юридическая организация клуб оста-
нется. Ближайший год в нем будут работать только 
два человека: директор клуба в моем лице и бух-
галтер.

- Конечно, команда уже распущена, некоторые 
футболисты уже заключили контракты с другими 
клубами. Например, полузащитник Александр Цы-
биков будет играть за пермскую «Звезду», - кон-
статирует Марс САХАБУТДИНОВ, который в за-
ключительных матчах сезона-2020/2021 исполнял 
обязанности главного тренера. - Очень жаль, ко-
нечно.  В заключительных турах победой над перм-
ской «Звездой» и особенно гостевой ничьей с «Тю-
менью», лишившую сибиряков выхода в ФНЛ, мы 
доказали, что умеем и красиво играть, и добиваться 
хороших результатов. Даже с тем скромным бюдже-
том, который был у нас в минувшем сезоне.
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«Футбол. Чемпионат области. Высшая лига

Дублеры «Волги» открыли 
второй круг первенства 
гостевым матчем  
в Чебоксарах, где при 
достойной игре  
с минимальной разницей 
уступили местным 
спартаковцам.

26 июня. Чебоксары. 
Стадион «Спартак». 200 зрителей.
Судья - Галимов (Нижнекамск).
СШОР-ВОЛГА-М: Лапин, Козлов (Тарабанов, 46),  

Асаев, Матевосян (Уздинов, 46), Радаев, Скором-
ный (Бакеев, 46), Абидов (Хакимов, 57), Тремасов 
(Горбунов, 76), Козиков, Гречкин (Еремин, 78), Ива-
щов.

Голы: Лукьянов, 31; Волков, 42 (2:0); Иващов, 49  
(2:1).

Александр АГАПОВ

Напомним: неделей ранее соперники 
встречались на ульяновском «Старте», и тог-
да молодые волжане, уступая по ходу встре-
чи со счетом 1:3, сумели вырвать сенсацион-
ную победу - 4:3.

В ответной игре чебоксарцы не скрывали 
реваншистских настроений, выставив боевой 
состав и, даже ведя в счете, не спешили уби-
рать с поля своих лидеров. А в концовке и во-
все отбивались от навала юных футболистов 
«СШОР-Волги-М», всеми силами оберегая 
победный результат.

После снятия «Академии» из Энгельса, 
с которой ульяновцы должны были играть 
в Кубке МФС «Приволжье», у подопечных  
Дмитрия Николаева появилась возможность 
готовиться к выезду в комфортном недель-
ном цикле, отрабатывая как технические, так 
и тактические элементы игры.

Второй матч подряд ульяновцы предстали 
в расстановке 5-4-1. Однако даже насыщен-
ный центр обороны не избавил их от осечек 
в собственной штрафной, которые опытные 
хозяева превратили в голы. В первом случае 
- позиционную ошибку, во втором - проигран-
ное единоборство на «втором этаже». 

При новой схеме место форварда на 
острие атаки занял номинально фланговый 
полузащитник Александр Иващов, который 
в домашней игре со «Спартаком» отметился 
голом и двумя результативными передача-

ми. 18-летний игрок и на сей раз нашел уяз-
вимость в защитных построениях чувашской  
команды. После разрезающего паса от Федо-
ра Абидова Иващов прорвался к чужим воро-
там и нанес неотразимый удар низом.

Волжане вполне могли избежать пораже-
ния в этой встрече. На исходе основного вре-
мени после розыгрыша штрафного Руслан 
Асаев оказался на ударной позиции, но ме-
тров с пяти не попал в цель.

 - После игры я похвалил ребят, - сказал 
главный тренер ульяновских дублеров Дмит-
рий НИКОЛАЕВ. - По качеству общекоманд-
ных действий выглядели неплохо, хотя, по-
нятно, раз мы пропустили, имели место ин-
дивидуальные ошибки. На этом выезде мы 
обходились без игроков из первого состава 
«Волги» и почти справились своими силами. 
Потенциал есть, команда растет. Новые схе-
мы пробуем не для того, чтобы подстроиться 
под конкретного соперника, а чтобы обучить 
нашу молодежь играть в разнообразный 
футбол. Чем универсальнее тактическая 
подготовка игрока, тем выше шанс, что он 
окажется востребован на профессиональ-
ном уровне.

Другие результаты 8-го тура: МЦПЮФП-
Мордовия - Химик-Август - 0:3, Зенит-Ижевск-М 
- Дорожник - 1:8 (в качестве главного арбитра 
матч судил Иван ФЕДУЛОВ из Ульяновска).

Положение на 30 июня*

№ Команда И В Н П М О
1. Дорожник 7 6 1 0 36-3 19
2. Химик-Август 7 6 0 1 21-6 18
3. Спартак (Чебоксары) 7 4 0 3 17-14 12
4. МЦПЮФП-Мордовия 7 2 2 3 14-16 8
5. Зенит-Ижевск-М 7 2 1 4 9-21 7
6. Акрон-М 6 1 0 5 6-17 3
7. СШОР-ВОЛГА-М 7 1 0 6 7-33 3

Бомбардиры*
1. Роман ШАЛИН ---------------- Химик-Август ------------------8
2. Дмитрий АНТОНОВ --------- Дорожник -----------------------7
3-4. Иван ЛУКЬЯНОВ--------------- Спартак (Чебоксары) -------- 6
 Сергей ТИМОШКИН -------- МЦПЮФП-Мордовия -------6
5. Сергей ЮВЕНКО ------------- Дорожник -------------------6(2)

*В таблице первенства и списке лучших бомбар-
диров внесены изменения после снятия команды 
«Академия» из Энгельса. Все результаты матчей с 
ее участием аннулированы.

9-й тур. 3 июля (суббота): Химик-Август - 
СШОР-Волга-М.

Волжане застаВили  
соперника отбиВаться

СПАРТАК (Чебоксары) - 
СШОР-ВОЛГА-М -  

2:1 (2:0)

Четвертый тур Высшей лиги украсила 
эпичная битва в Димитровграде, где 
местный «Оргэнергострой» одержал  
волевую победу над «Нефтяником».

ОРГЭНЕРГОСТРОЙ - НЕФТЯНИК - 
3:1 (0:1)

Голы: Бурмаков, 30 (0:1); Сабиров, 65; Антонов, 86;  
Иванов, 87 (3:1). Удаления: Кудинов (О), 12; Наби-
ев (Н), 12 - оба за агрессивное поведение.

Александр АГАПОВ

Настрой соперников оказался настолько 
боевым, что уже на старте поединка привел 
к обоюдному удалению. Хавбек новоспас-
цев Рамал Набиев, не успевая к мячу, жест-
ко въехал по ногам Георгию Кудинову. Тот в 
отместку наступил шипами на икроножную 
мышцу своего визави, за что получил удар 
головой по лицу. Нефутбольный поединок 
вовремя пресек главный арбитр Даниил Ше-
метов, предъявив каждому из участников 
стычки по красной карточке.

Гости быстрее адаптировались к игре в 
неполных составах и открыли счет после 
углового. Хорошо знакомый ульяновским и 
димитровградским болельщикам Виталий 
Бурмаков, специально к этому матчу уси-
ливший состав «Нефтяника», неотразимо 
пробил  под перекладину после подачи Де-
ниса Клопкова.

Камбэк хозяев долго вызревал и оказал-
ся беспощадным для соперника. Сперва 
капитан «Оргэнергостроя»  Руслан Саби-
ров, сыграв на добивании, сравнял счет. За-
тем Дмитрий Антонов оказался самым рас-
торопным в чужой штрафной после «стан-
дарта», а Павел Иванов через минуту после 
выхода на замену завершил быструю кон-

тратаку и установил окончательный счет.
- Нашим союзником стала жара, - отме-

тил главный тренер димитровградцев Гоча 
ЧАНУКВАДЗЕ. - Мы физически хорошо го-
товы и в концовке перебегали соперника. 
Плюс замены удачно сработали, усилили 
нашу игру. Тот факт, что мячи у нас заби-
ли защитники - не случаен. На трениров-
ках специально наигрываем варианты, при 
которых игроки задней линии активно под-
ключаются к атаке. Мы добились важной по-
беды, но чемпионат только начался. Впере-
ди много сильных соперников. Да и тот же  
«Нефтяник» себя еще покажет. Так что рас-
слабляться нельзя.

Кстати, димитровградскую публику порадо-
вала не только победа местной команды, но 
и щедрость организаторов матча. В переры-
ве встречи пятеро случайно выбранных бо-
лельщиков могли заработать по 1000 рублей. 
Все, что от них требовалось - это забить  
11-метровый запасному вратарю хозяев.  
К слову, двоим пенальтистам это удалось.

А уже после игры прошел традиционный 
розыгрыш призов. В том числе самых цен-
ных - велосипеда и смартфона.

СВИЯГА - ТРУД-БУРАН - 0:1 (0:0)
Гол забил Дорохин, 86.
С турнирной точки зрения этот матч не 

уступал поединку в Димитровграде. На ише-
евском стадионе «Центральный» встреча-
лись команды из лидирующей группы чем-
пионата. В плотной игре с обилием еди-
ноборств чердаклинцы создавали больше 
голевых моментов, но их количество пере-
шло в качество только под занавес встречи, 
когда Антон Дорохин воспользовался прова-
лом ишеевской обороны, прорвался к воро-
там через левый фланг и уложил мяч в даль-

ний угол. За считаные мгновения до финаль-
ного свистка ишеевцы едва не отыгрались, 
но удар Кирилла Селезнева из штрафной 
площади гостей заблокировали защитники.

СУРА - СИМБИРСК - 4:0 (2:0)
Голы: Бардин, 22; Каргин, 30; Павлов, 76; Ма-

каров, 85.
Незабитый пенальти: Гордеев (Сура), 73 - 

вратарь.
УНИВЕРСИТЕТ-СТАРТ - ВОЛГА-СШОР -

 0:3 (0:1)
Голы: Заикин, 16; Раков, 88; Еремин, 90 - с пе-

нальти. Незабитый пенальти: Горбунов (У-С), 37 
- вратарь.

СТАРТ - СШ «ЛАДА» - 1:1 (0:0)
Голы: Фасхутдинов, 52 - с пенальти (0:1); Сне-

гирев, 89 - с пенальти (1:1).
Положение на 30 июня

№ Команда И В Н П М О
1. Труд-Буран 4 3 1 0 12-5 10
2. Оргэнергострой 3 3 0 0 6-1 9
3. Свияга 4 3 0 1 9-5 9
4. Старт 4 2 1 1 9-2 7
5. Нефтяник 4 2 0 2 16-9 6
6. Сура 4 2 0 2 6-8 6
7. Волга-СШОР 4 1 1 2 10-12 4
8. Симбирск 3 0 1 2 1-10 1
9. Университет-Старт 4 0 1 3 0-13 1
10. СШ «Лада» 4 0 1 3 2-6 1

Ближайшие матчи. Кубок области. 1/8 фи-
нала. 3 июля (суббота): Ураган - Сура, Олимп - 
Труд-Буран. 4 июля (воскресенье): КТТ - Волга-
СШОР, Университет-Старт - Старт, Бирюч - СШ 
«Лада», Посад - Нефтяник, Инза - Свияга. Чем-
пионат области. Перенесенный матч 3-го тура. 
4 июля (воскресенье): Симбирск - Оргэнерго-
строй. Кубок области 1/8 финала. 7 июля (сре-
да): Орлан - Оргэнергострой. 

«Муниципальная лига

«Инзу» сокрушили  
в Игнатовке

Главным событием игрового уик-энда в 
первенстве муниципальной лиги стал матч 
в Игнатовке Майнского района, где местный 
«Текстильщик» нанес сокрушительное по-
ражение двукратному чемпиону области - 
«Инзе». Свою лепту в разгром гостей внес 
даже экс-вратарь ульяновской «Волги» и ди-
митровградской «Лады» Дмитрий Черняев, 
точно исполнивший пенальти.  

«Запад»
ТЕКСТИЛЬЩИК - ИНЗА - 4:0 (1:0)

Голы: Власов, 35; Черняев, 71 - с пенальти; 
Правдин, 86, 88.

ЭНЕРГЕТИК - ВЕШКАЙМА - 3:3 (1:2)
Голы: Санин, 4 (0:1); Носков, 22 (1:1); Гусев, 45  

(1:2); Семенов, 54;  Носков, 59 (3:2); Рябов, 90 
(3:3). Удален Семенов (Э), 82 - за два предупре-
ждения.

Положение на 30 июня
1. Энергетик - 4 очка, 2. Текстильщик - 3, 3. Инза 

- 3, 4. Посад - 1 (у всех после 2 матчей). 
«Восток»

УРАГАН - УРОЖАЙ - 4:1 (2:0)
Голы: Аношкин, 10, 33; Исхаков, 47; Фриауф, 74  

(4:0); Рыбаков, 87 (4:1).
ОЛИМП - БИРЮЧ - 2:4 (0:2)

Голы: Семеленов, 2, 25; Гришин, 48; Семеле-
нов, 56 (0:4); Ерусланов, 60 - с пенальти; Пиме-
нов, 86 - с пенальти (2:4).

Положение на 30 июня
1. Бирюч - 6 очков (после 2 матчей), 2. Ураган 

- 4(2), 3. Орлан - 1(1), 4. Олимп - 0(1), 5. Урожай 
- 0(2).

3-й тур. 3 июля (суббота): Орлан - Урожай.
«Юг»

КТТ - РАДИЩЕВО - 1:0 (1:0)
Гол забил: Батаев, 35.
НЕФТЯНИК-2 - ТЕРЕНЬГА - 2:0 (1:0)
Голы: Гусев, 23; Шматов, 78.

Положение на 30 июня
1. КТТ - 4 очка (после 2 матчей), 2. Нефтяник-2 

- 3(1), 3. Спартак - 3(1), 4. Тереньга - 1(2), 5. Ра-
дищево - 0(2).

3-й тур. 3 июля (суббота): Нефтяник-2 - Спар-
так, Тереньга - Радищево.

жара - союзник «энергетиков»

Андрей Рябов (№ 3) точным ударом со штрафного приносит «Посаду» гостевую ничью в Вешкайме. 
Все случилось на последней минуте матча.Ф
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«ХОККЕЙ С МЯЧОМ. Суперлига. Межсезонье

«ГРЕБЛЯ НА БАЙДАРКАХ И КАНОЭ «АКТУАЛЬНО

«ФУТБОЛ. Это интересно

- Дмитрий, почему решили присоеди-
ниться к этой команде?
- Представители ФК «Красава» сами вышли 

на меня за неделю до первого сбора «Шинни-
ка». Мы договорились, что я дам окончатель-
ный ответ, когда дождусь решения  клуба из 
Ярославля по своему будущему… но так его и 
не дождался. Поэтому принял решение ехать 
в ФК «Красава», где ко мне был предметный 
интерес.

- Уход из «Шинника», которому вы отда-
ли столько лет, дал-
ся непросто? 
 - Такое решение всег-

да дается непросто, но та 
ситуация, которая сло-
жилась в весенней чести 
сезона - а именно: вме-
шательство третьих лиц 
в дела клуба и команды 
-  сгладили мои пережи-
вания. К сожалению, эти 
же обстоятельства не 
позволили мне остать-
ся и в структуре клуба.

- Ближайший сезон 
в «Красаве» - это 
плавный переход от 
карьеры футболиста 
к карьере тренера? 
- Думаю, да. Считаю, 

что это очень круто, что 
появилась такая воз-
можность. У меня есть 
тренерская категория C. 
И я уже подал документы для поступления и 
дальнейшего обучения на категорию В-UEFA.

-  В новой команде на вас рассчитывают, 
в первую очередь, как на футболиста или 
специалиста по подготовке вратарей?
- Так как мой контракт с «Красавой» рассчи-

тан на два года, первый из них я буду чаще 
играть сам и параллельно готовить достойную 
замену на следующий сезон.

 - До приглашения в этот проект были 
знакомы с Евгением Савиным?
 -  С Евгением мы знаем друг друга уже 

давно, еще по совместным выступлениям за 
ФК «Урал».

 - Президент как-то участвует в трени-
ровках команды?
 - Нет, он не вмешивается в тренировочный 

процесс. Считаю это правильным и важным 
моментом. Тем более Савин - футбольный че-
ловек, и сам все понимает.

- С новым главным трене-
ром - Алексеем Радевичем 
- уже на «одной волне»?

- Да, и мне очень нравит-
ся, как Алексей Владимиро-
вич видит команду и ее игру. 
Сейчас коллектив находится 
в стадии становления. А оно 
всегда дается очень тяжело. 
Но мы сильны духом и пере-
живем все трудности.
- «Красава» позиционирует 
себя как клуб, живущий на 
негосударственные день-
ги. Как считаете, это скорее 
исключение из правил или 
у этого подхода есть буду-
щее в нашей стране? Ведь 
далеко не каждая команда, 
особенно в российской 
провинции, может позво-
лить себе такую модель 
развития...

 -  На уровне второго ди-
визиона наш клуб, наверное, уникален в этом 
отношении. Может, поэтому я здесь и оказал-
ся. А насколько это возможно в других коман-
дах - покажет время.

- Где готовитесь к сезону?
 - Весь подготовительный период мы будем 

тренироваться в Подмосковье. На данный мо-
мент проводим сборы в Бронницах. 

- В августе 2020-го ты тренировался 
с ульяновской «Волгой» и даже был 
включен в заявку на сезон, но вскоре 
покинул желто-черный клуб. Из-за чего 
не сложилось?
-  Мне поступило предложение от «Акаде-

мии Коноплева» поиграть в молодежном пер-
венстве РПЛ. В этот турнир зовут далеко не 
всех. Я видел там больше перспектив для 
себя, поэтому согласился на переход.

- А как после этого ты попал в состав 
«Красавы»?
- Самым обычным образом. После 

завершения сезона я узнал, что 
в Самаре проходит отбор в но-
вую команду. Сразу подал за-
явку, приехал, показал себя и 
получил приглашение на пер-
вый сбор.

- А вообще насколько мас-
штабными были эти фут-
больные «смотрины»?
- Из 2500 заявок тренерским штабом 

было отобрано 450 человек, которых просма-
тривали в шести регионах. Однако на первый 
сбор вызвали всего 24 футболиста. По его за-
вершении четырем игрокам предложили кон-
тракт. Среди них оказался и я. На следующем 
сборе к нам присоединились другие игроки.

- Евгений Савин участвовал в отборе 
футболистов?
- Да, он был в каждом городе, просматри-

вал всех ребят вместе с тренерским штабом.
- Савин - футбольный блогер – веселый, 
легкий в общении, «свой парень». А ка-
ков Савин - футбольный босс?
- Евгений Леонидо-

вич - очень хороший че-
ловек. Его отношение к 
игрокам, да и к футболу 
в целом великолепное. 
Всегда поможет, объяс-
нит, что и где нужно ис-
править. На сборах был 
случай: один парень по-
лучил серьезную травму. 
Так вот Савин не бросил 
его, оплатил лечение и 
ждет в команде, когда 
тот восстановится! Пре-
жде я нигде не видел и не 
слышал, чтобы игроку на 
просмотре в такой ситуа-
ции дали еще один шанс. 
Поэтому у меня сложи-
лось только превосходное впечатление от 
нашего президента. Я считаю: он изменит 
российский футбол!

- Что больше всего запомнилось из лич-
ного общения с ним? 
- Евгений Леонидович как бывший напа-

дающий мне очень помогает: подсказывает, 
делится футбольными хитростями. Хотел бы 
выразить ему благодарность за это.

- Известно, что у проекта «Красавы» до-
статочно критиков. Не задевает, когда 

в интернете пишут  
что-то в духе: «Да 
куда этот блогер ле-
зет со своей коман-
дой…?   
- На чужое мнение я 

стараюсь мало обращать внимания, 
особенно в интернете. Время всех рассудит 
и все расставит по своим местам. А мы в ФК 
«Красава» все равно своего добьемся, не-
смотря на хейтеров.

- Команда комплектуется молодыми 
футболистами. У кого-то имеется опыт 
выступлений на профессиональном 
уровне?
- Да, в основном все молодые, но есть пара 

опытных футболистов. При этом многие ре-
бята уже поиграли в ПФЛ. Посмотрим, каким 
будет окончательный состав на сезон - на 
следующем сборе появятся очередные но-
вички.

- В начале лета после 
известной истории с 
Сергеем Рыжиковым 
(Евгений Савин от-
числил из тренерского 
штаба экс-вратаря ка-
занского «Рубина» за 
публичное нарушением 
режима во время сборов. 
- Прим. А.А.) команду 
возглавил молодой и 
мало кому известный 
специалист Алексей 
Радевич. Как тебе но-
вый коуч?

- Алексей Владимиро-
вич очень сильный спе-
циалист. До этого ра-
ботал в ФК «Оренбург» 

тренером-аналитиком, а также получил про-
фессиональный опыт в академии ФК «Урал». 
Он знает, что такое футбол уровня Премьер-
лиги. 

- Поделись персональными ожидания-
ми от дебюта в профессиональном фут-
боле? 
- Футбол - это моя жизнь! Знаю, что впере-

ди много работы. Но с такими президентом и 
тренером мы добьемся больших высот.

Фото ФК «Красава»

Самый необычный новичок предстоящего сезона профессиональной лиги - ФК «Красава», основанный экс-футболистом, 
а ныне известным блогером Евгением Савиным. Команда, заручившаяся спонсорской поддержкой одной из крупнейших 
букмекерских компаний, активно формирует состав и готовится к дебюту в третьем по силе дивизионе российского футбола. 
Среди тех, кто уже пополнил ряды «Красавы» - двое воспитанников ульяновского футбола. Это 39-летний вратарь Дмитрий 
ЯШИН и 19-летний нападающий Владислав КОНДРАТЮК. Корреспондент «ЧЕМПИОНА» побеседовал с каждым из них. 

Âëàäèñëàâ Êîíäðàòþê: 
«Ñàâèí èçìåíèò 
ðîññèéñêèé ôóòáîë»

Äìèòðèé ßøèí: 
«Áóäó èãðàòü è ïàðàëëåëüíî 
ãîòîâèòü ñåáå äîñòîéíóþ ñìåíó»

Из досье «ЧЕМПИОНА»
Äìèòðèé ßØÈÍ, ìàñòåð ñïîðòà

Родился 27 октября 1981 года 
в Ташкенте. Рост - 185 см, вес - 
78 кг.  В возрасте трех лет вме-
сте с семьей переехал в Улья-
новск. Воспитанник ульяновского 
футбола (первый тренер - Сергей 
Гуренко). Выступал за ульянов-
скую «Волгу» (2000-2003), «Ладу-
Тольятти» (2005), махачкалинское 
«Динамо» (2006), «КАМАЗ» (2007-
2009), екатеринбургский «Урал» 
(2010-2013), ярославский «Шинник» 
(2013-2021). Победитель первен-
ства ФНЛ- 2012/2013, полуфина-
лист Кубка России-2017/2018. Луч-
ший игрок и лучший вратарь Кубка 
ПФЛ «Надежда» 2004 года. В про-
фессиональной карьере провел 
395 матчей, пропустил 357 мячей.

Из досье «ЧЕМПИОНА»
Âëàäèñëàâ ÊÎÍÄÐÀÒÞÊ

Родился 2 июля 2001 года в Улья-
новске. Рост - 195 см, вес - 82 кг.  
Воспитанник ульяновского фут-
бола (первый тренер - Юрий Наза-
ров). С 2011 по 2019 год обучался в 
Академии им. Коноплева (Самарская 
область). Выступал за «СШОР-
Волгу-М» и «Академию Конопле-
ва»  в турнирах МФС «Приволжье». 
Сезон-2020/2021 провел в соста-
ве «Академии Коноплева». Сыграл 
20 матчей в молодежном первен-
стве команд РПЛ, забил 4 мяча. 

Дмитрий Яшин 
и Евгений Савин 

после подписания 
контракта.

Весной опытнейший голкипер отыграл восьмой сезон за «Шинник», по итогам которого 
команда из Ярославля вылетела из ФНЛ. Однако Яшин не стал вешать перчатки 
с бутсами на гвоздь, а нашел для себя новый вызов. Отныне он - играющий тренер 
ФК «Красава».

Беседовал Александр АГАПОВ

«Красава» 
станет первой 

профессиональ-
ной командой 

в карьере 
Владислава 

Кондратюка.

Молодой игрок ростом 195 сантиметров стал одним 
из первых, кто присоединился к команде Евгения 
Савина и уже успел отличиться забитым мячом. 
В контрольной игре против омского «Иртыша» 
Кондратюк заработал и реализовал пенальти, 
чем спас свою команду от поражения - 1:1.

НАШИ «КРАСАВЦЫ»
Ульяновская «ВОЛГА» 
одной из первых команд 
Суперлиги вышла 
из отпуска. Подготовку 
к новому сезону сейчас 
ведут 26 хоккеистов. 
До недавнего времени 
и.о. главного тренера 
ульяновской команды 
Александр САВЧЕНКО 
отныне без всяких 
приставок - главный 
тренер волжан.
Максим СКВОРЦОВ

Определился наставник «Вол-
ги» и со своими помощниками по 
тренерскому штабу. И если для 
Максима Москвичева тренерская 
работа с вратарями уже не новая, 
то вот Равиль Сиразетдинов впер-
вые выступит в качестве старшего 
тренера «Волги». Напомним, что в 
прошлом сезоне 39-летний хокке-
ист был играющим тренером мо-
лодежного состава «Волги».

- Конечно, жаль завершать ка-
рьеру игрока, но рано или поздно 
такой момент наступает у каждо-
го, -  поделился с «ЧЕМПИОНОМ» 
Равиль СИРАЗЕТДИНОВ. - Теперь 
буду осваивать новую для себя ра-
боту - тренерскую. Здорово, что 

остался в любимом виде спор-
та, которому посвятил всю свою 
жизнь. Пока рано говорить о каких-
то первых впечатлениях от работы 
на тренерском мостике, вот когда 
выйдем на лед и начнем играть 
хотя бы товарищеские матчи, тог-
да и можно будет что-то сказать.

К слову, выход на лед у «Волги» 
запланирован на 12 июля. В пред-
дверии Кубка страны (1-8 августа) 
наша команда наверняка прове-
дет несколько контрольных мат-
чей. Пока же известен только один 
соперник по товарищеским играм 
- 23 июля «Волга» сыграет про-
тив «Старта». С 21 июня ульянов-
ская команда тренируется на базе 
УлГТУ - эти занятия носят втягиваю-
щий характер, недельный же базо-
вый сбор пройдет в Ундорах с 5 июля. 

Вместе с «Волгой» сейчас тре-
нируются 26 хоккеистов, в числе 
которых и игроки «молодежки»: 
Артем Милешкин, Вадим Краснов, 
Илья Сорокин, Кирилл Ванькин и 
Артем Багиян. Семен Плюха пока 
освобожден от тренировочных за-
нятий - он перенес небольшую 
операцию. Также не может трени-
роваться в общей группе и Алек-
сандр Степанов - у него выявлены 
отклонения в плане кардиологии.

- В этом году в связи с ранним 
началом сезона мы пошли на не-
большие изменения - углубленный 
медосмотр прошли не после отпу-
ска, а перед ним - то есть в мае, - 
отметил главный тренер ХК «Вол-

га» Александр САВЧЕНКО. - Тем 
самым о тех или иных проблемах 
со здоровьем у ребят мы узнали 
заранее, и они во время отпуска 
могли спокойно подлечиться. Тот 
же Степанов уже на протяжении 
месяца принимал необходимые 
лекарственные препараты, и наде-
юсь, что скоро он сможет вернуть-
ся в общую группу. Если же о его 

проблемах со здоровьем мы узна-
ли бы только сейчас, то в преддве-
рии Кубка мы упустили бы драго-
ценное время на лечение. Радует, 
что медицинское обследование 
не выявило отклонений у Евгения 
Волгужева, и сейчас Женя трени-
руется вместе со всеми - под паля-
щими лучами солнца.

Чтобы хоть как-то уберечь хокке-

истов от знойной жары, тренировки 
проходят утром, а иногда и перено-
сятся в спортзал. «В такую жаркую 
погоду организм человека в полто-
ра раза тяжелее переносит пред-
лагаемые ему физические нагруз-
ки. Хотя для кого-то, кто вернулся 
из отпуска с небольшим лишним 
весом, такой солнцепек даже во 
благо», - подытожил Савченко. 

28 июня 2021 года. УлГТУ. Двое на один мяч. 
Владислав Кузнецов (№ 99) против Андрея Крайнова.Ф
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С новыми силами в новый сезон

Ульяновская спортсменка Варвара 
БАРАНОВА завоевала серебряную медаль 
чемпионата России в заездах байдарок-
четверок на дистанции 500 метров.
Максим СКВОРЦОВ

От первого места «экипаж Барановой» от-
делили две секунды, однако сама Варя не 
считает, что чемпионская четверка имеет та-
кое большое преимущество: «Скорее они бо-
лее скатанные, так наш экипаж в преддверии 
старта успел провести всего одну трениров-
ку».

Уже сегодня Варвара отправится в Мо-
скву, чтобы пройти углубленное медицин-
ское обследование. А 11 июля женская сбор-
ная России улетит во Владивосток, где три 
недели будет целенаправленно готовиться 
к Олимпийским играм. Напомним: соревно-
вания по гребле пройдут со 2 по 8 августа. 
Тренировочные сборы состоятся в неболь-
шой деревушке численностью 350 человек. 
Там оборудован гребной канал и созданы 
все условия для полноценных тренировоч-
ных занятий.

Кроме Барановой, в байдарочную сборную 
России пробились Светлана Черниговская, 
Наталья Подольская, Анастасия Долгова и 
Кира Степанова. При этом точно известно, 
что Черниговская на Играх выступит как мини-
мум на двух дистанциях - заездах одиночек на 
200 и 500 метров, также в индивидуальных 
дисциплинах будут гоняться Подольская и 
Степанова - на 200 и 500 соответственно. Ка-
кие экипажи выступят в двойках и четверках 
на 500-метровке, решится на сборах и уже на 
самих Играх.

- Впереди сборы, где мы будем скатывать 
разные варианты двоек и четверок, - гово-
рит Варвара БАРАНОВА. - На мой взгляд, 

на Олимпиаде сложно совмещать сразу не-
сколько дистанций. Думаю, что тренерский 
штаб сборной России будет прислушиваться 
и к самим девушкам в зависимости от их со-
стояния. Что касается меня - я могу претен-
довать либо на заезд двоек, либо четверок на 
500-метровке.

Â ìåãàïîëèñ Òîêèî ÷åðåç 
äåðåâóøêó âî Âëàäèâîñòîêå

Варвара Баранова: 
курс на Владивосток.
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Â ñåíòÿáðå ïîïëûâåì!
На начало нынешней осени в регионе запланирована сдача в эксплуа-
тацию сразу двух бассейнов - в микрорайоне «Репино» Ульяновска 
и Ишеевке Ульяновского района.
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ВАМихаил РОССОШАНСКИЙ

Обе стройки начались в июле про-
шлого года и сейчас обе выходят на 
финишную прямую. И в микрорайоне 
«Репино», и в Ишеевке уже начались 
отделочные работы будущих спортив-
ных объектов.

- Основные строительные работы 
уже выполнены, - рассказывает один 
из руководителей подрядной органи-
зации Айрат СУЛЕЙМАНОВ. - Давно 
уже смонтирован каркас зданий, также 
смонтированы стеновые и кровельные 
сэндвич-панели, перекрытия, оконные 
и дверные блоки, канализация, наруж-
ные инженерные сети, чаши бассей-
нов, установлены котельные, водяные 
и распределительные узлы. В Ишеев-
ке сейчас заканчивается монтаж су-
персовременной системы фильтрации 
воды с автоматическим дозированием 
химических препаратов. 

И все же эти бассейны будут совер-
шенно разными. Во-первых, в Ишеев-
ке только одна большая 25-метровая 
ванна на пять дорожек. А вот в бу-
дущем бассейне «Искра» ванн бу-
дет три. Первая, как и в Ишеевке, 
25-метровая. В ней смогут занимать-
ся взрослые спортсмены и любители 
плавания. 

- Кроме этого, в «Искре» будут дей-
ствовать еще детская и грудничковая 
ванны, - говорит Сулейманов. - Они 
предназначены для лечения и реа-
билитации детей младшего возрас-
та и даже грудничков. Уверяю: такого 
комплекса нет не только в Поволжье, 
но и во всей России. Примечательно, 
что первоначально в свое время жи-
тели микрорайона выступили с ини-
циативой строительства стандарт-

ного ФОКа. Власти поддержали эту 
идею, но решили, что обычного ти-
пового спорткомплекса будет недо-
статочно. И тогда было принято ре-
шение построить такой уникальный 
ФОК с тремя бассейнами. В отличие 
от бассейна в Ишеевке, который воз-
водится в рамках реализации про-
екта «Детский спорт», ФОК «Искра» 
- продукт частно-государственного 
партнерства.

К слову, продолжается строитель-
ство малой чаши бассейна спортивно-
го комплекса «Торпедо» в Ульяновске. 
Ввод ее в эксплуатацию позволит раз-
грузить большую ванну, где занимают-
ся не только взрослые жители Улья-
новска, но и воспитанники областной 
спортшколы по плаванию. Планирует-
ся, что первых юных посетителей ма-
лая ванна «Торпедо» примет ближе к 
концу осени этого года.

Строительство уникального 
ФОКа «Искра» выходит 

на финишную прямую.
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«Футбол. ЧЕ-2020

На первой же стадии плей-
офф ЕВРО-2020 борьбу  
за почетный трофей 
прекратили действующие 
чемпионы Европы и мира.
Максим СКВОРЦОВ

И если поражение чемпионов Европы 
2016 года - португальцев - сенсацион-
ным вряд ли назовешь, все-таки сбор-
ную Бельгии по праву можно отнести к 
одному из главных фаворитов ЧЕ-2020, 
то вот вылет в 1/8 финала сборной Ни-
дерландов стал настоящей первой сен-
сацией. Перед ЕВРО-2020 голландцы 
не показывали ни стабильного, ни уж 
тем более искрометного футбола, од-
нако групповой этап ЧЕ несколько изме-
нил представление о силе «оранжевых» 
- подопечные Франка де Бура, словно в 
сказке, стали преображаться из гадкого 

утенка в красивого лебедя. Однако ко-
нец у этой сказки наступил уж слишком 
рано, что в самих Нидерландах вновь 
вызвало бурю недовольства работой де 
Бура. Несмотря на то, что у голландско-
го специалиста действующий контракт с 
национальной сборной, думается, дни 
его на посту главного тренера сочтены.

Впрочем, как оказалось позже, это 
были всего лишь цветочки. Самая гром-
кая сенсация нынешнего ЕВРО про-
гремела в Бухаресте, где швейцарцы 
смогли выбить из турнира действующих 
чемпионов мира - саму сборную Фран-
ции, которая, по мнению многих экспер-
тов, не имеет слабых мест. Однако все 
мифы о неуязвимости трехцветных раз-
веяла сплоченная команда Швейцарии. 
Это фиаско наверняка пошатнет кресло 
под главным тренером сборной Фран-
ции Дидье Дешамом, который, похоже, 
за девять лет работы в  национальной 
команде несколько засиделся в своем 
кресле. Тем более что не так давно на 

«бирже труда» находится другая леген-
да французского футбола - Зинедин Зи-
дан.

Вчера с докладом о выступлении 
сборной России на ЕВРО-2020 должен 
был выступить наставник сборной Рос-
сии Станислав Черчесов, однако речь 
Станислава Саламовича была перене-
сена на 30 июня. Кстати, в этот же день, 
то есть сегодня, президент России Вла-
димир Путин проведет ставшей уже тра-
диционной прямую линию с населением 
нашей страны. Простое совпадение?

Положа же руку на сердце, меньше 
всего сейчас хочется лезть в дебри на-
шего отечественного футбола. В кон-
це концов, решения будут приняты без 
нашего с вами участия. Дай-то бог, что 
перемены к лучшему наступят и как 
можно быстрее. А пока же устраивай-
тесь поудобнее дома на своих диванах 
и просто получайте удовольствие от  
ТВ-трансляций решающих матчей 
ЕВРО-2020.    

Статистика

Группа D
22 июня

ХОРВАТИЯ - ШОТЛАНДИЯ - 3:1 (1:1)
Глазго. 9 826 зрителей. Голы: Влашич, 17 (1:0); Мак-

грегор, 42 (1:1); Модрич, 62; Перишич, 77 (3:1).
ЧЕХИЯ - АНГЛИЯ - 0:1 (0:1)

Лондон. 19 104 зрителя. Гол: Стерлинг, 12.
Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О
1. Англия 3 2 1 0 2-0 7
2. Хорватия 3 1 1 1 4-3 4
3. Чехия 3 1 1 1 3-2 4
4. Шотландия 3 0 1 2 1-5 1

Группа Е
23 июня

СЛОВАКИЯ - ИСПАНИЯ - 0:5 (0:2)
Севилья. 11 204 зрителя. Голы: Дубравка, 30 - в свои 

ворота; Ляпорт, 45+3; Сарабия, 56; Торрес, 67; Куцка, 71 
- в свои ворота. Незабитый пенальти: Мората (И), 12 - 
вратарь.

ШВЕЦИЯ - ПОЛЬША - 3:2 (1:0)
Санкт-Петербург. 14 252 зрителя. Голы: Форсберг, 2, 59  

(2:0); Левандовски, 61, 84 (2:2); Классон, 90+4 (3:2).
Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О
1. Швеция 3 2 1 0 4-2 7
2. Испания 3 1 2 0 6-1 5
3. Словакия 3 1 0 2 2-7 3
4. Польша 3 0 1 2 4-6 1

Группа F
23 июня

ПОРТУГАЛИЯ - ФРАНЦИЯ - 2:2 (1:1)
Будапешт. 54 886 зрителей. Голы: Роналду, 31 - с пе-

нальти (1:0); Бензема, 45+2 - с пенальти, 47 (1:2); Ронал-
ду, 60 - с пенальти (2:2).

ГЕРМАНИЯ - ВЕНГРИЯ - 2:2 (0:1)
Мюнхен. 12 413 зрителей. Голы: Солои, 11 (0:1); Ха-

верц, 66 (1:1); Шефер, 68 (1:2); Горецка, 84 (2:2).
Итоговая таблица

№ Команда И В Н П М О
1. Франция 3 1 2 0 4-3 5
2. Германия 3 1 1 1 6-5 4
3. Португалия 3 1 1 1 7-6 4
4. Венгрия 3 0 2 1 3-6 2

1/8 финала
26 июня

УЭЛЬС - ДАНИЯ - 0:4 (0:1)
Амстердам. 14 645 зрителей. Голы: Дольберг, 27, 48; 

Мехле, 88; Брейтвейт, 90+6. Удален Уилсон (У), 90 - за 
грубую игру.
ИТАЛИЯ - АВСТРИЯ - 2:1 (0:0, 0:0, д.в. - 2:1)

Лондон. 18 910 зрителей. Голы: Кьеза, 95; Пессина, 105  
(2:0); Калайджич, 114 (2:1).

27 июня

НИДЕРЛАНДЫ - ЧЕХИЯ - 0:2 (0:0)
Будапешт. 52 834 зрителя. Голы: Холеш, 68; Шик, 80. 

Удален де Лигт (Н), 55 - за фол последней надежды. 
Матч в качестве главного арбитра обслуживал рос-
сийский арбитр Сергей КАРАСЕВ.

БЕЛЬГИЯ - ПОРТУГАЛИЯ - 1:0 (1:0)
Севилья. 11 504 зрителя. Гол: Т. Азар, 42.

28 июня

ХОРВАТИЯ - ИСПАНИЯ - 3:5 
(1:1, 2:2, д.в. - 0:2)

Копенгаген. 22 771 зритель. Голы: Педри, 20 - в свои 
ворота (1:0); Сарабия, 38; Аспиликуэта, 57; Торрес, 77 
(1:3); Оршич, 85; Пашалич, 90+2 (3:3); Мората, 100; Ояр-
сабаль, 103 (3:5).

ФРАНЦИЯ - ШВЕЙЦАРИЯ - 
3:3 (0:1, 3:2, д.в. 0:0, по пен. - 4:5)

Бухарест. 22 642 зрителя. Голы: Сеферович, 15 (0:1); 
Бензема, 57, 59; Погба, 75 (3:1); Сеферович, 81; Гавра-
нович, 90 (3:3). Незабитый пенальти: Родригес (Ш), 55 
- вратарь.

*Матчи 1/8 финала «Англия - Германия», «Швеция - 
Украина» завершились вчера после подписания номера 
в печать. 

тут тебе и цВеточки,  
и сразу ягодки

Только что нападающий сборной Франции Килиан Мбаппе не забил решающий пенальти в матче против команды 
Швейцарии.
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«МиНи-Футбол. бизнес-лига

По итогам четвертого тура  
определился единоличный лидер  
Суперлиги. Им стала команда ЦСИ, 
сломившая сопротивление  
«Юниора» со счетом 4:2.
Александр АГАПОВ

Первый тайм этого матча оказался 
самым нерезультативным в сезоне. За 
стартовый отрезок зрители стали свиде-
телями одного-единственного гола. Его 
на свой счет записал нападающий «стра-
тегов» Анатолий Яшин. 

Вторая половина игры получилась 
куда интереснее. После перерыва Марс 
Сирачев и Рифкат Фахртдинов быстро 
довели преимущество ЦСИ до трех мя-
чей, но затем подопечные Игоря Буркова 
еще быстрее его растеряли, позволив со-
пернику забить дважды в течение одной 
минуты! Оперативно заглушить надежду 
«юниоров» на камбэк мог Вячеслав При-
былов, но опытнейший форвард не реа-
лизовал дабл-пенальти.

 - Это был волнительный и ответствен-
ный момент встречи, обе команды «висе-
ли» на пяти фолах, поэтому нельзя было 
ошибаться, требовалось сыграть макси-
мально дисциплинированно, - отметил 
главный тренер ЦСИ Игорь БУРКОВ. - По-
просил ребят успокоиться и сохранить кон-
троль мяча. Если в начале матча мы игра-
ли в три четверки с быстрыми заменами, 
чтобы физически измотать соперника, у 
которого было меньше людей на скамейке, 

то в концовке уже сами менялись по одно-
му, сыграли более надежно, на результат. 

Окончательно вопрос о победите-
ле встречи снял поздний гол Егора Ку-
черова. Успешную концовку для ЦСИ 
немного смазал лишь еще один не-
забитый Прибыловым 10-метровый 
штрафной удар. Справедливости ради 
отметим, что оба раза нападающий вы-
ходил к «точке», будучи травмированным.

- Легкой эту победу я точно не назову, 
- добавляет Игорь Игоревич. - В действи-
ях наших футболистов ощущалась уста-
лость после турнира AzovCup. К тому же 
там мы играли на медленном покрытии, 
поэтому пришлось заново приспосабли-
ваться к быстрому ульяновскому парке-
ту. И я благодарен команде за то, что она 
с этим справилась, собралась в нужный 
момент и отстояла победу, которая выве-
ла нас на первое место. 

Также единоличному лидерству «стра-
тегов» помогли их прямые конкуренты 
- «Олимп-С» и «Платон», которые ото-
брали очки друг у друга, разойдясь бо-
евым паритетом - 3:3. Обиднее всего 
в этом случае должно быть платонов-
цам. Они вели в счете большую часть 
игры, в том числе с отрывом в два мяча.

Этой ничьей воспользовался и УМЗ. 
Прямо сейчас это самая прогрессирующая 
команда турнира: после неудачи в старто-
вом туре «заводчане» выиграли три мат-
ча подряд и поднялись на вторую строч-
ку. На сей раз дружина Максима Галкина 
оформила крупнейшую викторию в ны-

нешнем чемпионате, разгромив ПСК - 10:4! 
Также отметим «Кучину», которая уверен-
ной победой над «Май Медиа» (4:1) пре-
рвала серию неудач и ушла с последнего 
места в таблице.

«стратегическое» лидерство

Положение на 30 июня

№ Команда И В Н П М О
1. ЦСИ 4 3 1 0 23-11 10
2. УМЗ 4 3 0 1 22-15 9
3. Платон 4 2 2 0 21-15 8
4. Олимп-С 4 2 2 0 20-16 8
5. Юниор 4 1 0 3 17-18 3
6. Кучина 4 1 0 3 11-16 3
7. Май Медиа 4 1 0 3 12-22 3
8. ПСК 4 0 1 3 14-27 1

5-й тур. ФОК «Фаворит». 30 июня (среда): 
УМЗ - Олимп-С (19.00), Платон - ЦСИ (20.30). 
1 июля (четверг): Юниор - Кучина (19.00), 
Май Медиа - ПСК (20.30). 

Высшая лига. 5-й тур: Посад - Погода в 
доме-2 - 0:9, Штальбург-Тагай - Немак - 8:0, 
Спартак-ГрандХаус - Платон-Олимп-С - 2:8, 
Альянс - Промресурс - 5:3.

Положение на 30 июня

1. Погода в доме-2 - 13 очков, 2. Спартак-
ГрандХаус - 12, 3. Платон-Олимп-С - 11,  
4. Штальбург-Тагай - 10, 5. Альяс - 6, 6. Про-
мресурс - 3, 7. Немак - 3, 8. Посад - 0 (у всех 
после пяти матчей).

6-й тур. ФОК «Фаворит». 3 июля (суб-
бота): Немак - Промресурс (9.00), Погода в 
доме-2 - Спартак-ГрандХаус (10.00), Платон-
Олимп-С - Альянс (11.00), Штальбург-Тагай - 
Посад (12.00).

БОКС
Серебряную и бронзовую медали завоевали 

представительницы сборной Ульяновской обла-
сти на первенстве Европы среди молодежи (19-22 
года), проходившем в итальянском городе Розето-
дельи-Абруцци. Наталия СЫЧУГОВА (64 кг) дошла 
до финала, а Нуне АСАТРЯН (60 кг) - до полуфи-
нальной стадии соревнований. В общекомандном 
зачете сборная России уверенно заняла первое 
место. На счету наших боксеров восемь золотых, 
две серебряные и пять бронзовых медалей.
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«ВЕлоСПорт.  Велошоссе«КорЕш. борьба на поясах

«ПлаВаНиЕ

«СуМо

павлик ушел с помоста пешком, 
соперник уехал на авто
34-летний ульяновский 
борец-тяжеловес Сергей 
ПАВЛИК не смог защитить 
титул чемпиона мира.  
В финале первенства планеты, 
которое прошло в Казани,  
он уступил сопернику  
из Азербайджана.
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Трехкратный чемпион мира, двукрат-
ный победитель Универсиады, девяти-
кратный чемпион страны. Такому количе-
ству титулов может позавидовать любой 
спортсмен. 34-летний ульяновец Сергей 
Павлик всеми ими владеет по праву. По-
допечный тренера Фаниса Заббарова, он 
завоевал их за свою блестящую карье-
ру. В минувшие выходные Павлик наме-
ревался пополнить эту коллекцию еще 
одной золотой медалью очередного чем-
пионата мира, в финале которого его со-
перником стал 21-летний Джемал Фейзи-
ев из Азербайджана.

- Два года назад мы пересекались с 
Джемалом в 2019 году, на соревнованиях 
в Казани, - рассказывает наставник Пав-
лика Фанис ЗАББАРОВ. - Мы хорошо по-
общались с самим спортсменом, а также 
с его тренером. Уже тогда я понял, что это 
очень перспективный парень. И честно го-
воря, мы понимали, что на этом чемпио-
нате мира именно Джемал будет главным 
конкурентом Сергея в борьбе за «золо-
то». Предчувствие меня не обмануло. Но 
я не мог предположить, что преимуще-
ство молодого азербайджанского спорт-

смена в финале будет таким ощутимым - 
7:1. Самое главное - он был быстрее Пав-
лика. Поэтому его победа закономерна.

О том, что Фейзиев находится сейчас 
на пике своей спортивной формы, гово-
рит тот факт, что после окончания фи-
нала прямо на ковре от радости он сде-
лал сальто. И это при собственном весе  
170 килограммов! За победу в абсолют-
ной весовой категории ему достался глав-
ный приз чемпионата мира - автомобиль.

- Конечно, этот проигрыш - удар по са-
молюбию и меня как тренера, и моего по-
допечного, - говорит Заббаров. - Но по-
ражение - это повод, чтобы разобрать 

ошибки и с новыми силами приступить 
к тренировкам, чтобы снова постараться 
вернуться на вершину.

Всего же чемпионат и первенство мира 
собрали в Казани 250 спортсменов из  
29 стран. Кроме Павлика, в состав на-
циональной команды вошли еще трое 
ульяновцев. В рамках чемпионата Алмаз 
Хусаинов завоевал бронзовую награду 
в весовой категории до 80 кг. В первен-
стве мира 17-летние ульяновцы также за-
воевали две награды: Динар Хабибуллин 
стал вторым в весовой категории до 85 кг, 
а Данила Исаев стал третьим в весовой 
категории до 75 кило.

Тот редкий случай, когда судья поднимает руку не 
Сергея Павлика (слева), а его соперника.
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Анна КРАСНОВА завоевала золо-
тую медаль на первенстве Европы 
среди спортсменок не старше  
22 лет. 21-летняя ульяновская 
спортсменка, специализирующая 
на вольной борьбе, одержала  
победы в трех схватках.
Максим СКВОРЦОВ

Наша страна впервые проводила со-
ревнования такого ранга по японской 
борьбе, в столицу Татарстана съеха-
лись более 400 борцов из 20 стран 

мира. Анна Краснова только познает 
все тонкости сумо, но при этом уже до-
билась больших успехов. Сначала Аня 
выиграла республиканский турнир в Та-
тарстане, затем завоевала серебряную 
медаль первенства России и пробилась 
на первенство Европы.

- Признаться, никогда не следила за 
данным видом единоборств и о пра-
вилах узнала только на турнире в Та-
тарстане, - говорит Анна КРАСНОВА. - 
Первое, что бросается в сумо - скоро-
течность схваток. Так, например, весь 
турнир первенства Европы в моей весо-
вой категории до 73 кг «прогнали» мень-
ше чем за десять минут.

За это время Краснова успела побе-
дить двух представительниц Польши, 
потратив на них в общей сложности ме-
нее минуты, а в финале смогла взять 
реванш у Алены Петровой из Тверской 
области за поражение в первенстве  
России. Любопытно, что Анна была лег-
че всех своих соперниц, ведь ее повсед-
невный вес составляет всего 67 кг, а в 
борьбе она выступает и вовсе в весовой 
категории до 65 кг. 

- Побеждать всегда приятно, и сумо 
мне понравилось, но вольная борьба, 
которой я занимаюсь с раннего детства, 
для меня на первом месте, - отметила 
ульяновская спортсменка.

Догнать и обогнать  
старшую сестру

Михаил РОССОШАНСКИЙ
12-летняя Елизавета Гудкова - это млад-

шая сестра мастера спорта России Софьи 
Демченко, которая успешно защищала честь 
ульяновского плавания несколько лет назад. 
Ныне Софья завершила спортивную карье-
ру, а вот ее младшая сестра только в начале 
большого пути, считает тренер Галина Са-
вина. Кстати, именно эта наставница в свое 
время открыла миру Демченко, а ныне зани-
мается и с Гудковой.

- Софья выступала и побеждала в основ-
ном в эстафетах, - говорит САВИНА. - Потен-
циал Лизы гораздо выше. Поэтому она уже 
сейчас в личных дисциплинах на равных кон-
курирует с соперницами, которые на два-три 

года старше ее. Успешное выступление в Пен-
зе - лишнее тому подтверждение. Кроме по-
бед на дистанциях 50 и 200 метров брассом, 
Лиза заняла второе место на 100-метровке 
тем же брассом, а также второе место в эста-
фете 4х100 метров вольным стилем в составе 
сборной Приволжского федерального округа.

В Пензе на Кубке России стартовал и еще 
один ульяновец - 13-летний Арсений Усти-
нов. Самое большое его достижение - чет-
вертое место на дистанции 100 м брассом.

- Мы ждали, что он попадет в призеры на 
своей коронной дистанции 200 метров брас-
сом, - говорит Савина. - Но парень перевол-
новался, сделал фальстарт и, увы, не смог 
побороться за награды. 

Елизавета Гудкова и ее тренер  
Галина Савина готовы работать 
ради громких побед.
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Полячки - не болячки. Устраняем за минуту

Две победы в рамках Кубка России (спорт глухих) для пловцов не старше 15 лет  
одержала ульяновская школьница Елизавета ГУДКОВА. На соревнованиях в Пензе 
она выиграла заплывы на дистанциях 50 и 200 метров брассом.

И новый спортивный костюм Анне Красновой 
к лицу.
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Воспитанник спортшколы «Волга» Андрей  
БЕЛЯНИН стал бронзовым призером первен-
ства России для велосипедистов не старше  
18 лет. На соревнованиях в Уфе он финиширо-
вал третьим в индивидуальной гонке.

ГРЕКО-РИМСКАЯ БОРЬБА
Ульяновский борец Олег МОРЕВ (77 кг) на де-

бютной для себя VIII летней Универсиаде вузов 
Минсельхоза России завоевал бронзовую медаль.

Выступая в качестве студента Саратовской 
сельскохозяйственной академии, воспитанник 
тренера Виктора Коваля уверенно выиграл две 
схватки (10:0 и 9:0) и в упорной борьбе при не 
самом благосклонном судействе уступил хозя-
ину ковра из Башкирии (10:15).

Напомним: Универсиада включает в себя та-
кие виды спорта, как баскетбол, волейбол, па-
уэрлифтинг, греко-римская борьба, вольная 
борьба, летний полиатлон (стрельба, плавание), 
легкая атлетика и дартс. Соревнования в Уфе, 
на которые съехались более тысячи студен-
тов из 38 регионов страны, завершатся 3 июля.

МИнИ-футБОл
На базе Ульяновского государственного уни-

верситета состоялся матч памяти проректора 
вуза Дмитрия Хохлова.

Дмитрий Геннадьевич был большим любите-
лем футбола. Организовывал первенство УлГУ 
среди сотрудников вуза, стоял у истоков коман-
ды ветеранов Засвияжья. В 2014-м Хохлов пе-
реехал в Казань, где принял духовный сан дья-
кона, работал на руководящих должностях в 
Казанской православной духовной семинарии. 
Священнослужителя не стало в мае этого года.

Друзья, бывшие коллеги и знакомые покой-
ного почтили его память товарищеским матчем, 
в котором ветераны Засвияжья встречались с 
командой «Университет» и победили - 7:6.

Грамотно едешь -  
в медалях будешь
 
Александр АГАПОВ

15-километровую дистанцию наш гонщик преодо-
лел за 17 минут 9,09 секунды и долгое время удержи-
вал промежуточное лидерство. Лишь более опытные 
спортсмены из поздней стартовой группы, ориенти-
руясь по графику Белянина, улучшили его результат.

- Андрей здорово выступает в  «разделках», так 
как обладает хорошим индивидуальным ходом, - 
отметил личный тренер спортсмена Павел ЗАВЬЯ-
ЛОВ. - Он умеет терпеть и правильно распределять 
силы по дистанции, а в конце выдать затяжной фи-
ниш. В гонках такого формата нельзя сразу вклю-
чаться на 100 процентов. Для начала нужно вка-
титься и постепенно наращивать свой темп, чтобы 
вторая половина получилась быстрее первой. И 
Андрей со всем этим справился.

- В Башкортостане была почти равнинная трасса, 
будь на ней побольше подъемов, он мог бы даже вы-
играть, так как хорошо едет в гору, - добавляет Павел 
Иванович. -  Но и это третье место дорогого стоит. 
Сейчас Белянину только 17, а те, кто его опередил, 
на год старше. Перспективы у нашего парня хоро-
шие, а если мы еще немного подтянем групповые 
гонки, из него получится сильный многодневщик. 

Напомним: Андрей Белянин уже полтора года 
учится в Сестрорецком училище олимпийского 
резерва и в параллельном зачете представляет 
Санкт-Петербург. Недавно в составе питерской ве-
лодружины он стал победителем международной 
командной гонки на треке.
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«СПартаКиаДа

«тЕННиС
В областном Дворце творчества 
детей и молодежи, что на улице 
Минаева в Ульяновске, капитально 
отремонтировали один из двух 
имеющихся кортов. Помог в этом 
выпускник теннисной секции, а ныне 
предприниматель Игорь ИЛЮШИН.
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Еще во времена Советского Союза - 
в 1989 году - областной Дворец творче-
ства детей и молодежи получил в свое 
распоряжение два теннисных корта с 
асфальтовым покрытием. Для спортив-
ной секции, которую уже много десяти-
летий ведет самый известный ульянов-
ский наставник Валерий Самсонов, это 
был шикарный подарок. Долгие десяти-
летия за кортами ухаживали сами вос-
питанники и их родители - проводили 
уборку площадки, красили ее. Но в по-
следние годы асфальтовое покрытие 
сильно деформировалось.

- Причина в том, что неподале-
ку от кортов стали строить частные 
коттеджи, - говорит САМСОНОВ. -  За-
бивали сваи, прокладывали коммуни-
кации, бурили почву. Вот от этого один 
из кортов вообще пришел в негодность. 
Играть на нем стало небезопасно для 
детей. Второй корт сохранился лучше, 
но требовалась реконструкция. Четыре 
года мы обивали пороги различных ин-
станций, прося помощи. В итоге отклик-
нулся предприниматель Игорь Илю-

шин - когда-то он занимался в нашей 
секции. На его средства мы и уложили 
новое резиновое покрытие толщиной 
около пяти сантиметров. Отскок на нем 
мягче, чем на асфальте, мяч в игре дер-
жится очень долго. Но самое главное - 
оно менее травматично, чем прежнее 
покрытие. Для детей, у которых орга-
низм еще не сформировался, не окреп, 
это особенно важно!

Новый корт уже опробовали дети. 
В минувшую субботу здесь состоялся 
турнир в честь Всероссийского олим-
пийского дня. Более полусотни ребят и 
девчат соревновались в двух возраст-
ных группах. Победителями в личных 
соревнованиях стали Георгий Миронов, 
Екатерина Андрианова, Владислав Зо-
бов и Аделина Емелеева, которая в 
паре с Максимом Головкиным выигра-
ла еще и соревнования в миксте.

По словам Валерия Самсонова, в 
следующем году планируется рекон-
струкция второго корта. Однако там за-
траты в несколько раз выше: вместо 
одного миллиона рублей - более трех 
миллионов! Это связано с тем, что надо 
привести в порядок подушку, на кото-
рую будут класть новое современное 
покрытие. Это и ведет к увеличению 
стоимости работ.

В минувшую субботу здесь состоялся 
турнир в честь Всероссийского олим-
пийского дня. Более полусотни ребят и 

Корт обновили - 
детеé сохранили

Воспитанница теннисной секции 
Анастасия Григорьева: 
«Играть на новом покрытии - 
одно удовольствие».
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«Тепловики» легче 
справились с жароé
Действующий чемпион городской спартакиады 
среди предприятий и организаций - сборная Улья-
новского механического завода - снова во главе 
турнирной таблицы. Этому способствовало второе 
место «механиков» в турнире по стритболу. 
Михаил РОССОШАНСКИЙ

Турнир по стритболу в рамках спартакиады получил-
ся жарким в прямом и переносном смыслах. Его про-
вели на главной площади Ульяновска. Несмотря на то, 
что решили начать рано - в десять часов утра, столбик 
термометра уже приблизился к отметке «+30». А к по-
лудню, когда состоялся финал, на солнце было все 40! 
Поэтому к решающим поединкам подошли только са-
мые жаростойкие.

- Погода для проведения соревнований, безусловно, 
суровая, - говорит главный тренер сборной механиче-
ского завода Сергей СЕДЫШЕВ. - Но все были в одина-
ковых условиях, а победил самый достойный. 

Финальный поединок начался с того, что лидер сбор-
ной «Т-плюс» Александр Зайцев забил с дальней дис-
танции. Это вселило в «тепловиков» уверенность, и они 
довели встречу до победы - 4:1. А вот матч за третье ме-
сто завершился досрочно. Поскольку команда «УАЗа» 
легко расправилась со сборной «Авиастар-СП» - 6:0. 

Таким образом, после семи видов спартакиады сме-
нился лидер общего зачета. С 19-ю очками на первую 
строчку поднялась команда «УМЗ». Прежний лидер - 
команда «Авиастар-СП» - опустился на второе место, у 
него 20 очков. Третья позиция пока у команды АО «Улья-
новское конструкторское бюро приборостроения». Сле-
дующий вид спартакиады - спортивное ориентирование 
- пройдет в начале сентября. Кроме того, в программе 
многоборья - также состязания по волейболу и дартсу.

Михаил РОССОШАНСКИЙ

Финальный поединок изобиловал 
красивыми голами, бескомпромиссной 
борьбой и даже удалением до конца 
матча с футбольной формулировкой 
«фол последней надежды». Его со-
вершил игрок «Белых» Булат Ибраги-
мов. Выполнявший функции защитни-
ка, он слишком рьяно атаковал лидера 
«ТОПи» Артура Алимова, вышедшего 
один на один с голкипером «Белых», и 
увидел перед собой красную карточку. 
Правда, случилось это за три минуты 
до финального свистка и к тому вре-
мени «Белые» вели с преимуществом 
в четыре мяча. Ибрагимов для «поряд-
ку», конечно, поспорил с арбитром: за 
что, мол, такое суровое наказание, но 
после игры признал удаление справед-
ливым.

- Мои споры с арбитром - не более 

чем маленькие спортивные хитрости, 
- рассказал корреспонденту «Чемпио-
на» сам ИБРАГИМОВ. - Ведь в нашем 
турнире время матчей «грязное». И ког-
да забивается гол или удаляется игрок, 
секундомер не останавливается. По-
этому я немного потянул время, чтобы 
у соперника почти не осталось шансов 
на спасение матча. Ведь к тому време-
ни мы вели с преимуществом в четыре 
мяча и сохранили его. 

К слову, 27-летний Булат Ибрагимов 
- один из самых уникальных участников 
городской лиги мини водного поло. Пе-
диатр по образованию и по призванию, 
он, кроме водного поло, еще играет в 
первенстве Ульяновска по флорболу за 
команду «Бульдоги». А его первая спор-
тивная любовь - это теннис, которым он 
увлекается с первого класса. Воспитан-
ник тренера секции Валерия Самсоно-

ва во Дворце творчества детей и моло-
дежи, ныне он не без успеха выступает 
в городских турнирах.

- Водным поло я увлекся гораздо поз-
же тенниса - когда учился в девятом 
классе, - вспоминает Булат. - Теперь в 
бассейн хожу не реже двух раз в неде-
лю. В водном поло меня привлекает то, 
что здесь есть командный дух и возмож-
ность положиться на товарищей с одной 
стороны и помочь им в каких-то других 
ситуациях. На корте ты отвечаешь за все 
сам. Поэтому в бассейне я меньше нерв-
ничаю, чем на корте. Но выбрать, какой 
вид спорта мне дороже, я не могу. Поэто-
му символично, что мы выиграли финал 
со счетом 6:2. Говоря по-теннисному: 
уверенно и с двумя брейками.

Несмотря на то, что Булат 
Ибрагимов - защитник, его мощному 

броску может позавидовать любой 
нападающий.

по-теннисноМу 
безогоВорочно, 
с дВуМя 
бреЙкаМи

«ВоДНоЕ Поло

Команда «Белые» выиграла Ульяновскую 
лигу по мини водному поло. В решающем 
матче чемпионы переиграли команду 
«ТОПь» со счетом 6:2.
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30 июня (среда)
Пожарно-
спасательный 
спорт

Межрегиональные соревнова-
ния. Стадион «Олимп-АГРО», 
УлГАУ. 30 июня - 2 июля.

3 июля (суббота)
Футбол Чемпионат области. 

«Университет-Старт» - 
«Волга-СШОР». Ульяновск.  
«Старт-Барыш» - «Свияга». 
Ишеевка. 18.00.

4 июля (воскресенье)
Рыболовный спорт Областные соревнования 

«Рылейка-2021» «Ловля рыбы 
спиннингом с берега». Куйбы-
шевское водохранилище, Улья-
новск, спуск с ул. Рылеева. 8.00.

Футбол Чемпионат области. 
«Симбирск» - «Лада» (Димитров-
град). Ульяновск. «Нефтяник» 
(Новоспасское) - «Сура» (Сур-
ское). Новоспасское. 18.00.

СПОРтАнОнС 6+

1 июля
Александр БУДАЕВ 
(легкая атлетика, тренер),
Алексей ТОЛСТОШЕЕВ 
(спортивный функционер,
Барыш).
2 июля
Сергей БАЛАЛАЕВ 
(МС СССР, бокс),
Владислав КУЗНЕЦОВ 
(МС, хоккей с мячом),
Евгений БАРДИН, 
Сергей ЕВИН, Алексей 
КУЗЬМИН (все - футбол).
3 июля
Сергей УЛАЗОВ 
(МС, хоккей с мячом),

4 июля
Павел ТРОШИН 
(футбол), 
Илья СОРОКИН 
(ХК «Волга»).

5 июля
Сергей АНТОНОВ 
(МС, дзюдо), 
Иван ВОЛКОВ,
Александр РУФОВ 
(оба - футбол).

6 июля
Виктор АФАНАСЬЕВ 
(директор стадиона 
«Труд»).

ПОЗДРАВлЯЕМ
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